



***Pasando Jesús de allí, vio a un hombre llamado Mateo, que estaba sentado al banco de los tributos públicos, y le dijo: Sígueme. Y se levantó y le siguió.
Mateo 9:9***

EL LLAMADO DE JESÚS

17 de agosto de 2024

Jesús usa diferentes formas o palabras para llamarnos, tales como: “sígueme”, “venid”, “ven” y, en mi caso, que me invitaba a montarme en su barca, me decía “móntate”.

Fue un sueño, me encontraba a la orilla de un río muy caudaloso, con aguas muy turbias. Jesús venía remando su barca y me invitaba a montarme. Me repetía una y otra vez “móntate”, sin detenerse de remar. A la otra orilla estaba mi familia. Yo le dije: “Mi familia está al otro lado”, y Él solo me decía “móntate”. Me lancé al río, pero llamé a mi familia, y Él continuaba diciéndome “móntate”, lo cual hice, y mi familia también. Desde entonces, no me he bajado de su barca. Sigo navegando con Jesús.

Hermano, no ignores el llamado de Jesús. Presta atención a su voz. Él llama y te dice: ven, sígueme, venid, móntate. Pueden ser una de las palabras que escuches; sin Él nada alcanzaremos, pues Él es el camino y la verdad.

Oración:

Repite conmigo: “Señor, prepara nuestros oídos para reconocer tu voz. Queremos escuchar tu llamado y seguirte, pues sin ti, nada lograremos; contigo alcanzaremos todo. Gracias, Dios, por tu amor infinito. Que el Espíritu Santo nos conduzca a tu camino. En el nombre de Jesús. ¡Amén!”

MARÍA NIEVES

MINISTERIO DE CONTACTO